

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 10:00 hrs. diez horas, del día jueves 21 veintiuno de Noviembre del año 2019 dos mil diecinueve y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII, de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y por el Artículo 18.3, fracción IV, del Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en el Patio de Presidencia Municipal, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 10 diez. - - - - -

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:

Buenos días Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. Sr. Presidente, reporto a Usted la asistencia de 15 quince, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:** Gracias Señor Secretario, muy buenos días a todos. Una vez integrado certificado el quórum legal para sesionar, declaro formalmente instalada la Sesión Solemne No. 10 diez, proceda al desahogo

de la misma, Señor Secretario. **C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:** Gracias Señor Presidente. Antes de continuar con el desahogo de la Sesión, quiero dar cuenta a este Cabildo, que se recibió hoy por la mañana, un oficio turnado a la Secretaría General, por parte del Regidor José Romero Mercado, donde solicita se le justifique su inasistencia a esta Sesión, por lo que pongo a su consideración de este Pleno, quién tenga a bien aprobar la solicitud del Regidor José Romero Mercado, lo pueda manifestar levantando su mano.... **15 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.** - - - - -

- SEGUNDO PUNTO:** Lectura y aprobación del orden del día.
 PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -
 SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -
 TERCERO.- Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. - - - - -
 CUARTO.- Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne. - - - - -
 QUINTO.- Entrega de la Presea al Atleta Zapotlense Daniel García Barajas por la obtención del Campeonato Mundial de Trinquete en Oloron, Francia, 2019 dos mil diecinueve. - - - - -
 SEXTO.- Mensaje por parte de Daniel García Barajas, Campeón Mundial de Trinquete en Oloron, Francia 2019, dos mil diecinueve. - - - - -
 SÉPTIMO.- Mensaje por parte del C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - -
 OCTAVO.- Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Señores Regidores, está a su consideración la orden del día, aquellos que estén por aprobarlo, les pido que lo expresen levandando su mano.... **15 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.** - - - - -

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. ***Se lleva a cabo los Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional.*** - - - - -

CUARTO PUNTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne. ***C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:*** *En Sesión Pública Ordinaria de Ayuntamiento No. 10 diez, de fecha 13 trece de Noviembre del 2019 dos mil diecinueve, en el punto No. 20 veinte, se autorizó por unanimidad, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento para hacer entrega de reconocimiento especial, homenaje y presea al Deportista Zapotlense Daniel García Barajas, por la obtención del Campeonato Mundial de Trinquete en Oloron, Francia 2019 dos mil diecinueve, a celebrarse el día Jueves 21 veintiuno de Noviembre de 2019 dos mil diecinueve, a las 10:00 hrs. diez horas, en Sala de Ayuntamiento, ubicada en planta alta del Palacio Municipal.* - - - - -

QUINTO PUNTO: Entrega de la Presea al Atleta Zapotlense Daniel García Barajas por la obtención del Campeonato Mundial de Trinquete en Oloron, Francia, 2019 dos mil diecinueve. ***Se hace entrega de dicha Presea.*** - - - - -

SEXTO PUNTO: Mensaje por parte de Daniel García Barajas, Campeón Mundial de Trinquete en Oloron, Francia 2019, dos mil diecinueve. ***C. Daniel García Barajas:*** Gracias, muy buenos días, gracias a todos por estar aquí. Quiero saludar muy afectuosamente, principalmente al Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. Al Secretario General Daniel Vargas Cuevas. A todos los compañeros Regidores, en especial a Claudia López del Toro, por realizar esta Iniciativa y a la Comisión de Deportes, muchísimas gracias. A todos mis compañeros de Ayuntamiento por estar aquí, muchísimas gracias. A mi familia, principalmente por siempre acompañarme. A mi equipo de Fomento Deportivo que está

aquí presente. Al Sistema DIF, a Rogelio, muchísimas gracias Director. Realmente es algo muy emocionante, cada título obtenido en la carrera, porque al final es una experiencia vivida, pero, éste es algo muy especial porque ya comentaba el Regidor Manuel, se hizo justicia. Se hace justicia, desde 2011 dos mil once, que me dejan fuera de esta modalidad y donde textualmente un entrenador me dijo que no tenía la confianza en dejarme participar a mí, y bueno, yo le demostré que en muchos años, después de 9 nueve años, podía yo jugar ésta modalidad. Una modalidad que vamos a hacerle un poquito de contexto; donde el Frontenis se juega aquí, normalmente con raqueta o con la mano, aquí todo el mundo jugamos Frontenis, porque es una modalidad que se juega aquí en México, pero el Trinquete es una modalidad que se juega totalmente en Sudamérica, en Argentina para ser puntualmente. Y desde 1952 mil novecientos cincuenta y dos, no se les ganaba a los Argentinos, en ningún Campeonato Mundial, Copa del Mundo ni Panamericanos. Nosotros lo fuimos intentando muchas veces porque aquí en el 2005 dos mil cinco, cuando fui Subcampeón Mundial Juvenil de Trinquete, que nos ganaron los Argentinos, yo tenía que asistir a la Ciudad de México, estuve viviendo 4 cuatro meses allá, para poder participar en esta modalidad y solamente había 2 dos canchas en todo México, en el Politécnico Nacional y la Alberca Olímpica. Posteriormente por los Panamericanos y la Federación, empezaron a hacer más trinetes para poderle dar más énfasis a esta modalidad, porque esta modalidad es como el boxeo. En el boxeo hay pesos y nosotros tenemos que estar migrando con herramientas nuevas, tenemos que ser más rápidos, tenemos que ser más fuertes, tenemos que ser diferentes para poder jugar esta modalidad y el trinquete es algo difícil aquí en México también, porque las canchas de frontenis tenían que tener una modificación de un cristal que

es muy caro y solamente en la actualidad existen cerca de 10 diez canchas en todo México y por los Panamericanos tenemos 1 una en Guadalajara, por lo cual yo tenía que estarme trasladando para allá. Entonces, hay que resaltar el apoyo de todos Ustedes, del Ayuntamiento, de mi equipo y de mi familia, porque sin todo su apoyo no hubiera sido posible. Trabajando ya ahora en el Ayuntamiento, cumpliendo con las labores, yo tenía que estar trasladándome 2 dos o 3 tres veces por semana a Guadalajara, para poder entrenar en esta modalidad donde yo la aprendí. Me tuve que ir a vivir a Guadalajara 8 ocho años, desde el 2011 dos mil once, hasta el 2017 dos mil diecisiete, más o menos, para poder luchar en esta modalidad donde nos dijeron que ganarle a Argentina, era como ganarle a México en Frontenis, donde también somos los actuales campeones del Mundo desde hace mucho tiempo y nosotros logramos romper ese hegemonía desde 1952 mil novecientos cincuenta y dos, y fue un reto de vida más para nosotros, para la familia y sobre todo para Zapotlán, porque era parte de mi reto de vida, dejar huella en el Frontón y no solamente dejar huella en el Frontón, sino dejar huella en que todo se puede pensando en cómo lo podemos hacer. Siempre hay que tener un plan para poder llegar a la meta y esa meta tenemos que estarla permutando a toda la ciudadanía y obviamente a todos estos jóvenes. Creo que lejos ahora de ganar un campeonato más, se nos convierte ya en un compromiso para todos los jóvenes para poder heredar el mensaje de pueden hacer todas las cosas, de que no necesitan estar en una capital para poder ser campeones del Mundo. No necesitan tener la cancha, si nosotros nos ideamos, entonces es por ello que nosotros tenemos grandes deportistas, como mencionar a Mónica, que ahora fue campeona Mundial en Dubái, campeona Panamericana, tenemos también campeones de remo y canotaje, tenemos

campeones de downhill, de motocross, tenemos equipo de Mazorqueros, Tito Martínez, Margarito Alonso, podemos mencionar una cantidad inmensa de deportistas, que se da el ejemplo para todos esos jóvenes y decirles que Zapotlán es Tierra de Grandes. Muchísimas gracias de verdad por estar aquí. Algo de lo que yo resalto mucho que mi padre que ha sido mi entrenador, siempre me ha dicho, que si voy a hacer las cosas, tengo que hacerlas bien. Siempre fue muy duro para mí como entrenador, porque obviamente no me dejaba ir, si yo no cumplía yo con una meta, siempre en los entrenamientos y ahora se lo agradezco totalmente. Así como a mi esposa, a mi familia, a todos. Quiero agradecer principalmente a Dios, a mis Entrenadores, Médicos, Fisiatras, a mis Psicólogos, al CODE Jalisco, al Centro Deportivo Zapotlán, al Club Saro. Y también a mis patrocinadores; se encuentra aquí Nayeli del Toro, representado al Bifit. Alberto Montes, de Coca Cola. 201 Oficial de México. Don Eledolio Rodríguez, que fue una de las personas que desde el 2003 dos mil tres, me patrocinó mucho para poder estar en los torneos. A Directores y obviamente al Presidente por confiar en mí, porque nosotros seguimos con su mentalidad: "De aquí para arriba y mantenernos". Entonces, siempre ha sido una ideología que comparto mucho con el Presidente, donde todos somos un equipo, todos logramos algo, esto es para Ustedes y muchas gracias Presidente por poner el ejemplo siempre en la Ciudad, en el equipo y obviamente por tener la sensibilidad Ustedes Señores Regidores, por haber votado estas Iniciativas y que realmente se va a convertir en algo difícil en los Premios al Mérito Deportivo y que bueno, porque eso quiere decir que hay mucho talento para poder escoger a todos ellos que se lo merecen, la verdad. En Jalisco somos afortunados y se podría decir que es una fortuna trabajada porque ha sido algo que hemos buscado desde hace mucho tiempo, entonces el talento

se trabaja, las ganas se trabajan y obviamente pues debemos siempre estar agradecidos con todas esas personas y si se me escapa alguno, muchísimas gracias a todos. A todos los que me mandaban mensajito, los leía, muchas gracias a todos. Y enhorabuena, gracias por este reconocimiento. - - - - -

SÉPTIMO PUNTO: Mensaje por parte del C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. **C. Presidente Municipal**

J. Jesús Guerrero Zúñiga: Buenos días compañeros. Quiero saluda a mis compañeros Regidores, muy buenos días a todos Ustedes. Es un día muy especial para nosotros como equipo del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, porque un compañero de equipo, es campeón Mundial en Trinquete y nada más que venciendo al País que nunca había perdido, hoy tenemos esa gran satisfacción, de que Daniel es un gran campeón, pero que aparte es nuestro compañero en el Ayuntamiento, en la Administración 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno. Hoy el que se lleva todos los aplausos y todos los elogios es Dany, porque se lo merece, claro que se lo merece. Pero mi mensaje lo quiero compartir en dos; yo quiero que vaya en un sentido, felicitando a sus papás, porque sin ellos, Dany no fuera lo que es. Yo, a Dany lo conozco desde que nació, lo conozco porque fuimos vecinos con Lupe su papá y Nena. Lupe, fue un gran deportista, mi respeto para él, fue Frontenista, fue una persona dedicada a trabajar y al deporte y gracias a lo que le inculcó a su hijo Daniel pues hoy tiene un gran campeón. De la misma manera, Nena, su mamá, a la cual felicito y veo como se le ponen sus ojos rojitos de la emoción de tener a su hijo campeón y pues quién no, la verdad que es un orgullo. Y también, éste es un mensaje para todos los zapotlenses; para todos los jóvenes, para todos los niños, por eso cuando vamos, un servidor y mis compañeros Regidores y tenemos eventos en las Escuelas, donde hay muchos niños, tratamos de inculcarles eso.

Inculcarles que tienen que ser personas de bien, deportistas de bien, empresarios de bien, comerciantes de bien, porque para poder tener una Ciudad como la que nosotros queremos, primero necesitamos tener ciudadanos de primer nivel. Y ¿cómo lo vamos a hacer?.... Nosotros como padres de familia tenemos que inculcarles valores a nuestros hijos, por eso Dany es un gran campeón, porque sus papás le inculcaron valores. A veces creemos los padres de familia que mandando a nuestros hijos a la Escuela, es obligación de los Maestros inculcarles valores y los Maestros lo que tienen que hacer es enseñarles, pero los papás tenemos que educarlos e inculcarles valores, es un equipo que tenemos que hacer todos. Y por eso hoy Dany es un gran campeón, porque sus papás supieron educarlo y supieron inculcarle valores. Y también quiero felicitar a su esposa; por su apoyo, porque a veces cuando en el matrimonio no están bien las cosas, pues profesionalmente, deportivamente no se puede avanzar y hoy Dany lo tiene todo, unos padres que lo apoyan, una esposa que lo apoya, sus hermanos que siempre están con él. Y por eso hoy vemos una persona exitosa, que aparte de tener un trabajo digno, donde es un referente para los niños de Zapotlán, para los deportistas, porque es un gran campeón. ¿Por qué decidí, en su momento invitar a Dany en este Proyecto?.... por eso, porque es un gran campeón y porque yo quiero que los niños que tienen un algún sueño, no nada más en frontenis, sino en basquetbol, en futbol, en cualquier deporte, tengan un referente muy importante en un gran campeón y que su inspiración sea esa, porque tenemos que aspirar a ser campeones, tenemos que aspirar a ser grandes ciudadanos, tenemos que aspirar a ser grandes personas, no podemos ser ciudadanos mediocres, que nos conformemos simplemente en esta ahí. Tenemos que buscar lo mejor y tenemos que seguir trabajando por ello y hoy a mí me da

muchísimo gusto que estemos homenajando a Daniel porque se lo merece, siempre confié en él, porque este es solo un campeonato más de los que ya tienes, esto no es novedad, es uno más. Y por eso, ayer lo comentaba también, estoy muy contento porque la calificación que obtuvimos en Transparencia del 99.1, que es una calificación histórica para nuestra Ciudad, y eso es gracias a todo el equipo, gracias a todos Ustedes, gracias a los Regidores que en tiempo y en forma presentaron su declaración, porque si alguno de ellos no la hubiera presentado, no habiéramos llegado a esa calificación. Y también aprovecho para felicitar a mis compañeros Regidores de oposición, del PAN, del PRI, de Morena, de Independiente, porque ellos también pusieron su declaración en tiempo y en forma y eso nos hace que hoy seamos el segundo lugar a nivel Nacional en Transparencia. Por encima de Guadalajara, por encima de Tlaquepaque, de Zapopan, que son Municipios de nuestro Estado. Pero estamos por encima de la Ciudad de México, Monterrey, Mérida, etc. solo nos ganó Ixtlahuacán y Tlajomulco de Zúñiga y eso es un reto. Es lo que decía Dany hace un momento, esto es un reto, porque él, el próximo campeonato tiene que ir a buscarlo de nuevo y si lo pierde, pues para él va a ser una derrota dolorosa. Por eso yo les decía ayer, que el 99.1 que fue nuestra calificación, la siguiente tiene que ser hacia arriba, no podemos caer un solo punto hacia abajo y éste es un reto que tienen todos Ustedes compañeros, porque entre más transparentes seamos, los ciudadanos van a confiar más en las Autoridades que tienen, en los Funcionarios Públicos. Hoy los ciudadanos no creen en la política, no creen en los Funcionarios, vámonos ganando su confianza con hechos, vámonos ganando su confianza con hechos reales, que sirva para que nosotros seamos buenos Funcionarios y nuestros ciudadanos estén contentos del Gobierno que tienen. Pues

nuevamente Dany, mis felicitaciones para ti y toda tu familia. Todo el equipo del Ayuntamiento, nos sentimos muy orgullosos de tener un compañero campeón del Mundo, no es fácil, pero creo yo que los haz logrado, con esa fuerza que te caracteriza, esa humildad que tienes, que te inculcaron tus papás y que te ha llevado a que seas un deportista exitoso. Enhorabuena para ti, para tus papás, para tus patrocinadores, gracias Don Eleodoro, por apoyar a Dany y por creer en una persona que dijo que iba a ser campeón y que hoy es campeón del mundo. Muchísimas gracias y enhorabuena. - - - - -

OCTAVO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:

Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal haga la clausura de la misma. ***C. Presidente Municipal J. Jesús***

Guerrero Zúñiga: Gracias Secretario. Siendo las 10:53 hrs. diez horas, con cincuenta y tres minutos, del día jueves 21 veintiuno de Noviembre del 2019 dos mil diecinueve, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 10 diez, muchas felicidades y muchas gracias a todos Ustedes. - - - - -